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FDP‐Fraktion 
 

 
Dr. Rüdiger Werner 
Tobias Kruger 
 

Anfrage der FDP Fraktion: „Bündnis "Kommunen für Biologische Vielfalt"“

Beratungsfolge: 

Datum  Gremium 

25.06.2012  Stadtverordnetenversammlung 

 

 
 

Sachverhalt: 

Am 22. Mai 2012 hat die Stadtverordnetenversammlung einstimmig den Beitritt Rödermarks zum Bündnis 

„Kommunen für biologische Vielfalt“ beschlossen. Der Magistrat wurde damit beauftragt, die Deklaration 

"Biologische Vielfalt in Kommunen" zu unterzeichnen sowie einen „Runden Tisch“ unter Beteiligung von 

Naturschützern, Naturnutzern (Jäger, Landwirte, Verbände, …), Fachabteilung und des Ehrenamtsbüros 

einzuberufen mit dem Ziel, die notwendigen Aktivitäten vor Ort weitgehend ehrenamtlich zu organisieren. 

Seitdem wurde über diesen Antrag nicht mehr berichtet, der Runde Tisch wurde bis heute nicht einberufen.  

 

Die FDP Fraktion fragt daher gemäß § 16 I GO der STAVO, i.S.d. § 50 II HGO, an: 

1) Hat die Stadt mittlerweile die Deklaration "Biologische Vielfalt in Kommunen" unterzeichnet? Seit 

wann ist Rödermark Mitglied im Bündnis „Kommunen für biologische Vielfalt“? 

2) Was wurde seit der Beschlussfassung in der Sache seitens der Stadt unternommen? Gibt es 

bereits erste Konsequenzen aus dem Beitritt? 

3) Warum wurde bis heute kein Runder Tisch einberufen? Wann ist mit der Umsetzung dieses 

Punktes 2 des Beschlusses zu rechnen und wie gestaltet sich der Einladungskreis? 

 


